

Una mujer fue detenida por Aduanas mientras viajaba en ómnibus con más de un kilo de marihuana en su mochila, lo que la llevó a enfrentar cargos penales

Principal



Publicada el: 12/10/24	Visitas: 164
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 65	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/una-mujer-fue-detenida-por-aduanas-mientras-viajaba-en-omnibus-con-mas-de-un-kilo-de-marihuana-en-su-mochila-lo-que-la-llevo-a-enfrentar-cargos-penales_5153.php

UNA MUJER FUE DETENIDA POR ADUANAS MIENTRAS VIAJABA EN ÓMNIBUS CON MÁS DE UN KILO DE MARIHUANA EN SU MOCHILA, LO QUE LA LLEVÓ A ENFRENTAR CARGOS PENALES

Principal

Una mujer fue detenida por Aduanas mientras viajaba en ómnibus con más de un kilo de marihuana en su mochila, lo que la llevó a enfrentar cargos penales

**Tras este procedimiento, se sumaron tres nuevos imputados en la investigación.
En mayo, un individuo de 38 años fue sentenciado tras ser detenido en un**

ómnibus interdepartamental, donde transportaba 4 kilos de marihuana.

Incautación de Marihuana en Río Branco

Funcionarios de la Aduana de Río Branco realizaron una importante incautación al interceptar más de un kilo de marihuana en un ómnibus de línea que se dirigía hacia la ciudad de Melo. Durante la inspección de las bodegas del vehículo, los aduaneros notaron una actitud sospechosa en una pasajera. Al abordar el ómnibus y revisar la mochila que portaba, encontraron ladrillos de marihuana que sumaban un total de 1 kilo 230 gramos.

La mujer fue puesta a disposición de la Fiscalía, donde se le imputó con prisión por un delito de suministro de sustancia estupefaciente en grado de acto preparatorio.

Además, tras este procedimiento, se imputaron a tres personas más en relación al mismo caso.

Cabe recordar que en mayo, otro hecho similar ocurrió cuando un hombre de 38 años, que viajaba en un ómnibus interdepartamental con 4 kilos de marihuana, fue condenado a 2 años y 3 meses de prisión.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**UNA MUJER FUE DETENIDA
POR ADUANAS MIENTRAS
VIAJABA EN ÓMNIBUS CON
MÁS DE UN KILO DE
MARIHUANA EN SU MOCHILA,
LO QUE LA LLEVÓ A
ENFRENTAR CARGOS
PENALES**

la por aduanas mientras viajaba en omnibus con mas de un kilo de marihuana en su mochila lo que la llevo a en

Tags

funcionarios, marihuana, procedimiento, individuo, sentenciado, transportaba, detenido, importante, sumaron, realizaron, imputados, interdepartamental

Noticias relacionadas

4.8 * *Sindicato de Aduanas respalda a los funcionarios bajo investigación por el hallazgo de cocaína en un cargamento*

4.2 * *Separan a dos funcionarios de Aduanas tras el hallazgo de un contenedor con cocaína en Portugal*

3.9 * *Funcionarios de Aduanas en el ojo de la tormenta tras la incautación de un contenedor con cocaína en Portugal*

4.5 * *Se implementarán cambios progresivos en el costo del boleto para el transporte suburbano e interdepartamental*

4.8 * *Cerro Largo: desmantelan una plantación de marihuana destinada a la exportación hacia Brasil*

3.6 * *Desmantelan un laboratorio ilegal de marihuana en Noblía; se dictan dos condenas*

4.4 * *Récord histórico en la venta de marihuana en Uruguay, pero especialistas alertan sobre posibles efectos en la salud cerebral*

4.6 * *Sustrajo el celular de una víctima de accidente y luego intentó asaltar un ómnibus: sentencia de prisión*

3.9 * *Agresión a un chofer de ómnibus: la Justicia impone tres meses de prisión al agresor*

4.9 * *Desmantelan una red de contrabando en Salto tras la incautación de maquinaria industrial valuada en 4,5 millones de pesos*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas

Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet

tribuna

Turf

uncategorized

uruguay decide 2024